



## Des représentants d'organisations protestantes au DREE



Le 30 octobre 2017, le pasteur Joseph Kassab, secrétaire général du Synode évangélique national de Syrie et du Liban, et David Gordon Hathaway, président de la Mission « EurovisionMissiontoEurope », ont été reçus au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou. Avec la bénédiction du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du DREE, ils se sont entretenus avec le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes.

Prenaient aussi part à la rencontre S. V. Riakhovski, président de l'Union russe des chrétiens de foi évangélique (Pentecôtistes), différents membres de cette organisation, R. Akhmatkhadov et Ph. Champion, collaborateurs du Secrétariat du DREE aux relations interchrétiennes.

L'entretien a porté notamment sur la situation des chrétiens au Proche-Orient, ainsi que sur le fonctionnement du Groupe de travail interreligieux pour l'aide humanitaire à la population de Syrie du Conseil présidentiel pour la coopération avec les associations religieuses. Les hôtes du DREE ont

constaté l'importance des efforts entrepris par l'Église orthodoxe russe, en collaboration avec les autres communautés religieuses de Russie, pour aider les chrétiens du Proche-Orient.

D. Kassab et D. Hathaway sont venus en Russie à l'invitation des protestants russes pour participer aux célébrations du 500<sup>e</sup> anniversaire de la Réforme.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48072/>